

jueves 2 de octubre de 2025

# Celebrados los actos conmemorativos de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patronos del Cuerpo Nacional de Policía

El primer teniente de Alcalde, Juan Rosas, destacó durante su intervención en dichos actos la importancia de la labor que desempeñan los hombres y mujeres de la Policía Nacional en favor de la seguridad y la libertad de todos los ciudadanos. Subrayó además la necesidad de que cuenten con medios y recursos adecuados, agradeciendo su entrega diaria y el compromiso que garantiza que Antequera y su comarca sean cada vez más seguras. También se reconoció la labor de agentes, personal civil y empresas de la ciudad.



Este jueves 2 de octubre se han celebrado los actos conmemorativos en nuestra ciudad de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patronos del Cuerpo Nacional de Policía (CNP). El primer teniente de Alcalde, Juan Rosas, encabezaba la representación del Equipo de Gobierno en dichos actos, formando parte de la presidencia junto al inspector jefe responsable de la Comisaría del CNP en Antequera, Marcos Romarís, tanto en la eucaristía celebrada por el reverendo padre Serafín Corral en la iglesia de los

Remedios como en el acto institucional de entrega de distinciones de honor y de homenaje a los caídos desarrollado en el Caserío de San Benito y en el que también han estado presentes la teniente de alcalde portavoz, Ana Cebrián, el teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, y la teniente de alcalde Elena Melero.

El acto institucional comenzaba con la interpretación del himno nacional, tomando a continuación la palabra el inspector jefe Marcos Romarís. La mesa presidencial estuvo compuesta, además, por el teniente fiscal de Málaga, Valentín Bueno.

A continuación, se procedió a la entrega de condecoraciones y distinciones a personal destacado; concretamente, se entregó la cruz al mérito policial con distintivo blanco a los policías Álvaro Cervantes y Francisco Javier Jiménez, recibiendo también la misma distinción el gerente de Cooperativas Agroalimentarias de Málaga, Carlos Cintas. En cuanto a menciones destacadas en su modalidad de plaza, fueron entregadas al agente de Policía Local responsable de la Unidad Canina, Juan de Dios Mora, y a la gerente del Caserío Ssan Benito.

El primer teniente de Alcalde y vicepresidente de la Diputación de Málaga, Juan Rosas, fue el encargado de intervenir en nombre del Ayuntamiento durante el acto conmemorativo de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patronos de la Policía Nacional. En su discurso quiso rendir homenaje a los hombres y mujeres que integran este cuerpo, subrayando que “detrás de cada uniforme hay una persona que vela por nuestros hijos

más pequeños, por los mayores y por todos nosotros, incluso poniendo en riesgo su propia vida”. También valoró la estrecha coordinación con el resto de fuerzas de seguridad y emergencias, que contribuye a que Antequera y su comarca sean cada vez más seguras.

Rosas incidió en que el reconocimiento público hacia la Policía Nacional debe ir acompañado de políticas reales que faciliten su labor, dotándola de los medios humanos, tecnológicos y logísticos necesarios para seguir garantizando el Estado de Derecho y la libertad de los ciudadanos. En este sentido, aseguró que “Antequera está con vosotros y este Ayuntamiento será siempre un aliado en vuestro camino”, concluyendo con un agradecimiento por el servicio ejemplar que prestan a diario y una defensa de su papel como pilar fundamental de la democracia.

Por último, un acto en homenaje a todos los que dieron su vida por España, incluyendo la ofrenda con una corona de laurel, cerraría el acto.

